

résidences immobilier

Sensation de bien-être garantie pour cette villa moderne entièrement rénovée totalisant 287 m2 environ répartis sur 3 niveaux, avec ascenseur. Séjour cathédrale de 70m2 avec cuisine américaine ouvrant sur une large terrasse avec bassin pour se rafraîchir. 5 chambres au totale dont une suite parentale, 2 chambres et un appartement d'invités de 2 chambres supplémentaires. Salle de sport, sauna, buanderie terrain de pétanque, cave à vins et 4 places de parking. Remarquable rénovation pour cette propriété à l'abri des regards, nichée au bout d'une impasse et à proximité du port de Santa Lucia avec ...

A feeling of well-being guaranteed for this fully renovated modern villa totalling around 287 m2 spread over 3 levels, with lift.Cathedral living room of 70 m2 with open-plan kitchen opening onto a large terrace with a refreshing pool.5 bedrooms in total, including a master suite, 2 bedrooms and a guest flat with 2 additional bedrooms. Fitness room, sauna, laundry room, pétanque court, wine cellar and 4 parking spaces. Remarkable renovation for this secluded property, nestling at the end of a cul-de-sac and close to the port of Santa Lucia with its shops and restaurants.



278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





